



# 2つの特別委員会設置

委員会の活動に望むことは？



秋田 賢治さん  
(折木)

このたび、より開かれた議会を目指し、議会の運営の骨格となる「広野町議会基本条例に関する調査特別委員会」と「道の駅に関する調査特別委員会」が設置されました。町民の皆様より期待あふれる声を頂きました。

広野町議会において議会基本条例が策定されようとしています。これまで分かりづらく、近寄りがたい議会が、理念・原則・制度など基本的事項が定められ、町民に身近に分かりやすく参加できることを願っています。しっかりと勉強し発言され、積極的な情報発信より、魅力ある議会に繋がることを期待いたします。



大和田 一政さん  
(下北迫)

南に1km地点に山を削った場所があります。約8億円もの大金を投じて創ろうとした、みちの駅工事跡地です。町民誰もが思う無残な現状を見た時、何を考えるのでしょうか？ 8億円町民のために使えるなら、すばらしい町です。町民一人一人が知りたいと思います。中途半端なみちの駅工事を、是非議会一致団結して、説明を宜しくお願いします。

## 編集後記

令和3年第3回定例会が終わりました。雨が続いた後に残暑が厳しい中での開催でした。

この議会で注目された議案は「広野町農業委員会委員の任命に関する同意を求めることについて」でした。6月議会で否決されたために9月に改めて出されたものです。広野町の農業の前向きな推進のために大切な存在である農業委員会委員の任命に適切であるかどうかの判断でした。そして、最も問題であるコロナウイルス感染症に関する質問が多く取り上げられた議会でもありました。37例目まで増えましたがその後増えない状況は続いているので、町の対策も緩和されました。

(畑中 大子)



実った80周年みかん

## 次の定例会は12月です

- 発行・編集責任者 議長 北郷幹夫  
 広報委員長 委員 長 阿部憲一  
 副委員長 渡邊正俊  
 委員 小磯利雄  
 委員 畑中大子  
 委員 北郷伯弘